

Gemeinderat in Kürze

EICHENBÜHL. In seiner Sitzung am Mittwoch hat der Gemeinderat Eichenbühl unter anderem folgende Themen besprochen:

Kindergartenbus: Die Verwaltung legte dem Gremium eine Bilanz der Kostendeckung des Kindergartenbusses vor. Danach belaufen sich die Ausgaben auf rund 12000 Euro. Dem gegenüber stehen Einnahmen aus Elternbeiträgen, Miete und Werbung in Höhe von 3500 Euro. Die Gemeinde trägt etwa 8500 Euro. Der Kostendeckungsgrad liegt bei rund 40 Euro pro Kind.

Chlordioxid-Anlage: Die Gemeinde beteiligt sich an den Kosten für eine Chlordioxid-Anlage im Erftal-Brunnen. Das wird bechlort zur Legionellenbekämpfung.

Übungsleiterzuschüsse: Die Gemeinde beteiligt sich wie im Jahr zuvor je zur Hälfte an den Übungsleiterzuschüssen für die Sportvereine SV Riedern und VfB Eichenbühl, die vom Landkreis Miltenberg gewährt werden. Dies sind für den SV Riedern 237,37 Euro und für den VfB Eichenbühl 1162,70 Euro. Sie werden mit der Turnhallenbenutzung aufgerechnet.

Seniorenbeauftragter: Nach langen Jahren bekommt die Gemeinde Eichenbühl wieder einen Seniorenbeauftragten. Bruno Miltenberger erklärte sich bereit.

hack